

ABSTRAK

Daffa Hanif Setiawan (2019101063)

PENERAPAN KONSEP DESAIN MODERN MINIMALIST DAN TROPICAL PADA RUMAH TINGGAL

Perencanaan desain sebuah bangunan harus memiliki konsep terlebih dahulu sebelum bangunan tersebut dirancang. Pembentukan konsep pada sebuah desain ditujukan untuk memberikan ciri khas tersendiri pada bangunan yang nantinya akan dirancang. Konsep pada suatu rancangan desain nantinya akan memberikan warna yang berbeda pada satu bangunan dengan bangunan lainnya, didalam setiap konsep rancangan terdapat elemen – elemen yang memiliki ciri khasnya sendiri yang membuat sebuah bangunan yang memiliki konsep akan memiliki nilai kesannya tersendiri. Elemen yang terdapat dalam sebuah konsep rancangan bangunan akan membentuk sebuah nilai tambah bagi suatu bangunan yang terlihat ketika bangunan tersebut sudah terbentuk. Didalam elemen pembentuk dalam sebuah konsep rancangan bangunan pastinya memiliki aspek – aspek yang harus ada didalamnya, dan aspek – aspek tersebut juga perlu dipenuhi agar tujuan dari sebuah konsep rancangan tersebut tercapai. Aspek – aspek yang perlu dipenuhi dalam sebuah elemen pembentuk dari sebuah konsep rancangan biasanya seperti penggunaan bahan material, pemilihan warna, pemilihan bentuk furniture, dan bentuk gubahan dari bangunan itu sendiri. Selama berjalannya kegiatan Kerja Profesi ini praktikan melaksanakan kegiatan Kerja Profesi ini di PT. Ananta Mitra Selaras sebuah perusahaan konsultan Arsitektur yang berfokus pada bidang pengerjaan proyek Arsitektural, pengerjaan proyek konstruksi, dan pengerjaan proyek interior. Selama berjalannya kegiatan Kerja Profesi di PT. Ananta Mira Selaras ini praktikan dibimbing dan diawasi oleh pembimbing kerja dari karyawan PT. Ananta Mitra Selaras, praktikan diberikan pekerjaan dari beberapa proyek yang sedang dijalankan oleh PT. Ananta Mitra Selaras. Proyek yang dikerjakan oleh praktikan merupakan proyek yang berhubungan dengan pembuatan atau perencanaan sebuah bangunan rumah tinggal. Pekerjaan yang dikerjakan oleh praktikan seperti mendesain sebuah bangunan rumah tinggal, mulai dari pengerjaan denah layout bangunan, gubahan

bangunan, pemilihan furniture, hingga finishing bangunan. sehingga praktikan dapat mempelajari dan mengerjakan proyek tersebut.

Kata kunci: Konsep, Rancangan, Elemen

